



ACTA

Comisión de Calidad del doctorado en Lingüística Aplicada a la Enseñanza de Lenguas

9 de diciembre de 2024
10:00 horas
Videoconferencia
(Teams)

Convocados:

D.^a Ocarina Masid Blanco (OM)
D.^a Susana Martín Leralta (SM)
D.^a Estefania Alvarez Perez (EA)
D.^a Yolanda López Adsuar (YL)
D. Andrea González García (AG)
D. Juan Arturo Rubio Arostegui (JAR)
D.^a Anette Knebe (AK)

Se reúnen en el lugar y fecha indicados los integrantes de la Comisión de Calidad del programa de doctorado en Lingüística Aplicada a la Enseñanza de Lenguas, de acuerdo con el siguiente orden del día, actuando como secretaria AK:

1. Revisión del *Informe anual de autoevaluación* del programa correspondiente al curso 23-24.
2. Ruegos y preguntas.

1. Revisión del *Informe anual de autoevaluación* del programa correspondiente al curso 23-24.

Toma la palabra OM para la presentación del *Informe anual* analizando el desarrollo del programa en Lingüística Aplicada a la Enseñanza de Lenguas durante el curso 2023-24.

OM destaca como puntos fuertes del programa que el 77% de los nuevos alumnos proceden de otras universidades lo que constituye un indicador de atracción de talento. Además, dos de las doctorandas de nuevo ingreso disfrutaron de un contrato predoctoral. El programa cuenta con cuatro proyectos competitivos y con un profesorado adecuado en términos de formación y experiencia investigadora con más de 40 artículos y capítulos de libro indexados publicados en 2024.

Un punto que se mencionó como acción de mejora en las últimas comisiones y sobre el que se va a seguir trabajando es reforzar la internacionalización del programa. A este respecto, cabe señalar que en el curso 23/24 la mitad de los estudiantes de nuevo ingreso son extranjeros. Además, más de la mitad de las tesis han obtenido mención internacional y una tesis ha sido en cotutora internacional. También se ha aumentado la participación de extranjeros en los miembros de tribunal.

La OM informa de que se ha incrementado el porcentaje de bajas definitivas. Desde que comenzó el programa en 2016 ha habido 19 bajas definitivas y otros cuatro en el último año, lo que supone casi el 13 % de los estudiantes activos actuales. Así que este es un aspecto en el que tienen que trabajar.

La satisfacción con las actividades formativas, tanto con las específicas como las transversales, es muy alta. Los doctorandos dan una puntuación de entre 5 y 6 sobre 7 en las encuestas de satisfacción del programa de doctorado. El aspecto mejor valorado, en general, es la labor del director mientras que la interacción con otros doctorandos y el sistema de becas y ayudas reciben la calificación más baja.

2. Ruegos y preguntas.

JAR confirma que el programa tiene indicadores sólidos, como la internacionalización, que podría reforzarse con la red Marie-Curie de la UE solicitada por Alice Foucart. Aunque los doctorandos desean más becas disponibles, JAR ve como punto fuerte que el 10% de los estudiantes tienen un contrato predoctoral. Se debe estudiar si se puede mejorar la satisfacción de los profesores con el reconocimiento de su labor.

AG afirma que, como estudiante, está muy satisfecha con el programa y con la atención recibida por su directora y de la coordinadora. Lo único que desearía sería un curso de Python, Matlab o R, como programas estadísticos. OM confirma que se organizará un curso sobre el tema.

SM, como integrante del equipo del doctorado en calidad de directora de tesis, está muy satisfecha con el funcionamiento de la coordinación del título. En su opinión, el congreso internacional de doctorandos celebrada en julio fue muy productiva. Las presentaciones fueron de muy buena calidad y el congreso refuerza el programa. Además, en el congreso los estudiantes disponen de un espacio de interacción, que solicitan reiteradamente en las encuestas. SM ha pedido como IP una red de colaboración de los planes nacionales con once universidades. Esta red de colaboración proporcionaría financiación para crear sinergias entre los grupos y también han presupuestado un puesto de trabajo que puede ser para algún doctorando.

EA afirma que es un placer ver cómo los indicadores crecen cada año en este programa y que las acciones de mejora están bajo control.

Los asistentes dan las gracias a OM por su excelente trabajo como coordinadora del programa.

No habiendo más asuntos a tratar se levanta la sesión a las 10:44 h del día arriba indicado.

D. ^a Ocarina Masid Blanco (AD)	D. ^a Susana Martín Leralta (SM)
---	--



D. ^a Estefania Alvarez Perez (EA)	D. Juan Arturo Rubio Arostegui (JAR)
D. ^a Andrea González García (AG)	D. ^a Yolanda López Adsuar (YL)
D. ^a Anette Knebe (AK)	